## Lehrerversorgung: Vier neue Gesichter an der Realschule Meßstetten

Meßstetten. Zu Beginn des neuen Schuljahres begrüßten Schulleiter Steffen Strohhäcker und seine Stellvertreterin Anja Gauggel vier neue Lehrkräfte an der Realschule Meßstetten.

Bianca Adler unterrichtet die Fächer Mathe und Sport und kommt von der Realschule Balingen. Von der Realschule Feuer-Florian Meitza bach hat (Deutsch: Gemeinschaftskunde: Wirtschaft-, Berufs- und Studienorientierung; evangelische Religion) den Weg an die Realschule Meßstetten gefunden. Regine Neusinger war bisher an der Berufsschule in Hechingen tätig



Die neuen Lehrkräfte der Realschule Meßstetten mit Schulleiter Steffen Strohhäcker und Stellvertreterin Anja Gauggel. Foto: Schule

und unterrichtet die Fächer Mathe und Sport. Sabine Stotz unterrichte bisher an der Realschule Hechingen und wird die Schule nun mit den Fächern Englisch und Ethik verstärken.

Insgesamt sind an der Realschule Meßstetten nun 26 Lehrerinnen und Lehrer tätig, welche in diesem Schuljahr insgesamt 326 Schülerinnen und Schüler unterrichten.

Die Schulleitung zeigt sich laut eigener Pressemitteilung erfreut darüber, dass durch die Verstärkung der Pflichtunterricht an der Realschule in Zeiten der Lehrerknappheit gesichert ist.